



## ***Máster Universitario en Diagnóstico del Estado de Conservación del Patrimonio Histórico.***

Curso Académico 2022-2023

*Reunido el Responsable de Calidad del Máster, Dr. Javier Becerra Luna, junto con el alumnado del Máster Universitario en Diagnóstico del Estado de Conservación del Patrimonio Histórico, se tratan los siguientes puntos:*

1. Se recalca que se rellenen las encuestas de Calidad al ser fundamentales como guía sobre las prácticas docentes. Se explica cómo debe realizarse el acceso a las encuestas y se recuerda que se sortearán dos libros (Romvlo) entre los alumnos que participen en estas encuestas que han sido donados desde el área de Arqueología.
2. El alumnado agradece las acciones de mejora implantadas para generar un mejor dinamismo de los foros en este curso 22-23 tras varios problemas reflejados en esta reunión en el curso 21-22.
3. De forma general, se solicita que se amplíe el plazo de los foros para que las personas con más ocupaciones puedan participar. También se comenta que se dejen los foros abiertos hasta septiembre a modo de consulta en algunas asignaturas en las que estos se inactivaron. Se comenta que en casos de asignaturas en las que hay actividades relacionadas con esos foros, al cerrarse, no se puede tener acceso a información relevante para futuras actividades. Se comenta que esta decisión debe consensuarse con la Comisión Académica
4. El alumnado solicita si se pueden abrir todos los temas desde el principio en las asignaturas. Se comenta que esta decisión debe consensuarse con la Comisión Académica y, en caso de que la respuesta sea afirmativa, los foros se seguirán abriendo en los tiempos marcados hasta ahora.
5. Se solicita que se revise la calidad de los vídeos. El responsable de calidad comenta que pedirá a los responsables de asignaturas que los revisen y soliciten al CIC la mejora de los audios de los vídeos para que se escuchen mejor. En algunos casos, hay imágenes también borrosas.
6. Se solicita que se revisen las fechas de todas las instrucciones básicas ya que en algunos casos no coinciden entre las instrucciones básica y la actividad y pueden generar confusión. Se contesta que se corregirá y que, en algunos casos, las fechas se amplían y se informa mediante un anuncio a todos los alumnos del Máster.

*En Sevilla, a 21 de febrero de 2023*

*Firmado: Javier Becerra Luna*

*Responsable de Calidad*

*Comisión Académica del Máster*